
第 21 回魚沼市地域公共交通協議会会議録 

 

日  時 平成 30 年 3 月 2 日（金）13:30～14:30 

場  所 魚沼市役所小出庁舎 302 会議室 

出席委員 19 名（うち代理出席 4名） 

欠席委員 6 名                別紙のとおり 

事 務 局 3 名 

傍 聴 者 4 名 

会議次第 1． 開会 

2． あいさつ 

3． 報告事項 

(1) 入広瀬コミュニティバスの運行状況について 

4. 議事 

(1) 平成 30 年度乗合タクシー時刻表改正等について 

(2) 平成 29 年度魚沼市地域公共交通協議会補正予算（案）について 

(3) 平成 29 年度魚沼市地域公共交通協議会決算見込みについて 

(4) 平成 30 年度魚沼市地域公共交通協議会予算（素案）について 

5．その他 

6．閉会 

会議結果 議事(1)～(4)は、原案のとおり承認された。 

会議概要 下記のとおり（要点記録） 

１．開 会 

（事 務 局）定刻となりましたので、ただ今から第 21回魚沼市地域公共交通協議会を開催

させていただきます。はじめに、本会会長であります魚沼市長からご挨拶さ

せていただきます。 

 

２．開会あいさつ 

（市  長）日頃、地域の足の部分で皆様方からご協力いただきまして大変ありがとうご

ざいます。きょうは今年度のこれまでの経過報告と新しい年度に向かっての

方向付けをさせていただき、これからの魚沼地域の足となる部分をご検討い

ただきたい。よろしくお願いいたします。 

 

３．報告事項    

（１）（１）（１）（１）入広瀬コミュニティバスの運行状況について入広瀬コミュニティバスの運行状況について入広瀬コミュニティバスの運行状況について入広瀬コミュニティバスの運行状況について 

（会  長）入広瀬コミュニティバスの運行状況について、入広瀬地域コミュニティ協議

会椛沢会長から報告を求める。 

（椛沢委員）～資料に沿って説明～ 

（会  長）質問等あればお願いしたい。 

（小松委員）1月末までの実績をご報告いただいたが、便数ごとの利用状況など詳しい運行



状況は新年度に改めて報告していただけるということでよろしいか。 

（椛沢委員）それは入広瀬コミュニティ協議会がこの協議会に加わった際の約束ごとだと

思っている。毎日の利用状況はデータで蓄積しているのでいつでも開示でき

るし、皆様にお示ししていきたい。 

 

４．議事 

((((1111))))    平成平成平成平成 30303030 年度乗合タクシー時刻表改正等について年度乗合タクシー時刻表改正等について年度乗合タクシー時刻表改正等について年度乗合タクシー時刻表改正等について    

（会  長）議案第 1 号について、事務局の説明を求める。 

（事 務 局）～資料に沿って説明～ 

（会  長）質問等があればお願いしたい。（「なし」の声）質疑なしと認める。 

(2)(2)(2)(2)    平成平成平成平成 29292929 年度魚沼市地域公共交通協議会補正予算（案）について年度魚沼市地域公共交通協議会補正予算（案）について年度魚沼市地域公共交通協議会補正予算（案）について年度魚沼市地域公共交通協議会補正予算（案）について    

（会  長）議案第 2 号について、事務局の説明を求める。 

（事 務 局）～資料に沿って説明～ 

（会  長）質問等あればお願いしたい。（「なし」の声）質疑なしと認める。それでは、

議案第 2 号平成 29 年度魚沼市地域公共交通協議会補正予算（案）について、

ご承認いただける方は挙手願いたい。（全員挙手） 

(3) (3) (3) (3) 平成平成平成平成 29292929 年度魚沼市地域公共交通協議会決算見込みについて年度魚沼市地域公共交通協議会決算見込みについて年度魚沼市地域公共交通協議会決算見込みについて年度魚沼市地域公共交通協議会決算見込みについて    

（会  長）議案第 3 号について、事務局の説明を求める。 

（事 務 局）～資料に沿って説明～ 

（会  長）質問等があればお願いしたい。    

（三友委員）事業費の中の免許証返納優遇措置に係る回数券優遇措置で 96万円強の記載が

あるが、優遇措置の対象者、人数、1 回にどの程度使えるのか等教えてほしい。 

（事 務 局）免許を公安委員会に返納された方から役所においでいただくと、乗合タクシ

ー、路線バス、一般のタクシーに使える共通回数券 11,000 円分を、1 度限り

ではあるが交付している。その券を使っていただいて乗合タクシー等に乗っ

た分のチケット精算を行った経費を決算書に計上してある。乗車 1 回当たり

の使用枚数の制限はない。毎年 150 人から 200 人くらいの方が返納している。 

（会  長）今年度、申請をして回数券をもらった人の人数はどの程度か。 

（事 務 局）年度途中だが、150 人近いと思われる。 

（三友委員）1回もらえば次年度はもらえないのか。 

（事 務 局）1回限りとなっている。 

（会  長）本議案については正式な決算になっておらず、次回、認定していただく機会

を設けるので、現時点の見込みについてご承認いただけるか。（一同承認） 

(4) (4) (4) (4) 平成平成平成平成 30303030 年度魚沼市地域公共交通協議会予算（素案）について年度魚沼市地域公共交通協議会予算（素案）について年度魚沼市地域公共交通協議会予算（素案）について年度魚沼市地域公共交通協議会予算（素案）について    

（会  長）議案第 4 号について、事務局の説明を求める。 

（事 務 局）～資料に沿って説明～ 

（会  長）来年度の予算について、ご意見ご要望等があればお願いしたい。    

（小松委員）次回の協議会で正式に決算、予算を諮られると思うが、協議会として行う事

業があって、それに対する予算だと思う。決算についても、29 年度はこのよ



うな事業を行って、このような結果でした、というものを示していただく形

で諮っていただければと思う。 

（事 務 局）ご指摘のとおりだと思っている。今回はあくまでも決算見込み、予算の素案

ということで経過報告の中での説明でこのような形となっているが、年度が

変わったら、事業報告、事業計画案として具体的な議案を示し、ご審議いた

だきたい。 

（佐藤委員）未だ周知されていない面があると思う。今年度の決算には上がっていないが

28 年度はチラシ等の決算額が 15 万 6 千円程度ある。30 年度の予算には市民

に周知するための広報活動の費用は盛らなくてよいのか。 

（事 務 局）広報活動は必要だと認識しており、自治会、コミ協、老人クラブ等々に出掛

けて行って、乗合タクシー、路線バス等のＰＲをしていく必要があると思っ

ている。事業費については事務用消耗品として 3 万円計上してあるので紙代

等に充て、自前で創意工夫したチラシを作成し地域に出向きたいと考えてい

る。地域からもっとわかりやすいチラシが欲しい等の声があれば、補正予算

で経費を計上し、提案させていただきたい。 

（会  長）効果的なＰＲの方法を事務局で検討し、市民のみなさんの目に触れて、乗っ

ていただく機会が増えることを促進してもらいたい。 

（松本副会長）先ほど小松委員から発言があったが、乗合タクシーなど、事業そのものの

運行や利用者数がどうだったのか等を含めて報告いただける、という理解で

よろしいか。 

（事 務 局）昨年の協議会でもご指摘いただいたと記憶しているので、詳しい事業報告を

させていただく。 

（会  長）新年度の協議会では、前年度の評価をする意味でもしっかりとした実績報告

を行って、新たな予算組み、決算報告を委員の皆様に提示できるようにした

い。それでは、素案ではあるが、議案第 4 号についてご承認いただける方は

挙手願います。（全員挙手） 

 

（会  長）その他、皆さまからご提案等はありませんか。 

（事 務 局）今ほど、市民へのＰＲについてのご意見や、事業の検証等を行うようにとい

うご意見をいただいたが、この協議会は地域の公共交通を議論する大切な場

だと思っている。今後も協議会では活発なご意見をいただきたいし、事務局

提案の議案を審議するだけでなく、公共交通に関するお気づきのこと、ご意

見、ご質問などありましたら、この協議会を使っていただきたい。 

（小松委員）協議会の規約 12条の 7 項で、原則協議会に関する情報は公開でホームページ

等で公表します、となっているが、今朝も魚沼市のホームページを拝見した

が 2015 年当時のままになっている。他市の協議会では、協議会の資料、議事

概要等も掲載されているので、魚沼市においても住民や事業者への情報提供

という意味で公開をお願いしたい。もう 1 点、今回の協議会の前に書面協議

を行っていると思うが、その結果についても報告いただきたい。協議会を開



いている時間がなかったので書面協議と言う形を取られたと思う。結果は承

認という形になっていると思うが、委員からこういう意見があった、こうい

う対応をした、ということも含めて報告をお願いしたい。 

（事 務 局）ホームページでの公開に関しては、以前からご指摘をいただいているところ

で、早い時期に公開する予定であるが事務局の怠慢をお詫びしたい。書面協

議の結果については、今回の会議録を近日中にお届けする際に同封させてい

ただきたい。 

（小松委員）承認になったということで良かったか。 

（事 務 局）はい。 

（小松委員）書面協議の中身が、意見を受けて若干変更された部分も説明していただきた

いし、例えば、この場で配布して報告するという形もあるので今後検討して

いただきたい。 

（事 務 局）承知した。 

（三友委員）民間も交えたこのような協議会はいくつかあるのか。 

（会  長）農業関係は非常に多いし、土木関係もある。 

（三友委員）先ほどの予算書でお茶代が 150 円となっていたが、本日のお茶は 100 円未満

だと思う。150 円の単価で上げているのはいかがなものか。他の協議会も同じ

なのか。 

（会  長）実勢単価が本来載るべきだと思うので、事務局で整理し、市内の商店から調

達できる単価で積算してほしい。決算についても、単価がいくらだったのか

も含めて示していきたい。 

 

４．その他 

（事 務 局）委員の皆様から何かあればお願いしたい。（なし） 

 

５．閉会 

（会  長）本日は新しい年度に向かってのご意見ということで承った。皆様のご意見を

汲んで精度の高い協議会にさせていただきたい。市民の様々な声をこの協議

会で話し合い、ご審議、ご協力いただければ有難い。本日は大変ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

職　名　等 氏　名 出欠 代理出席者 備考

1  魚沼市長 佐　藤　雅　一 ○ 会長

2  南越後観光バス株式会社　管理課長 高　橋　重　則 ○

3  魚沼市タクシー協会　会長 小　島　由紀子 ○

4  ひかり交通株式会社　代表取締役 渡　辺　惠　介 ○ 山　本　　　学

5  東日本旅客鉄道株式会社浦佐駅　駅長 加　藤　正　則 ×

6  入広瀬コミニュティ協議会　会長 椛　沢　一　彦 ○

7

 国土交通省北陸地方整備局長岡国道事務所

 計画課　課長

松　本　喜　裕 ○ 栗　原　和　幸

8  新潟県魚沼地域振興局地域整備部 副部長 吉　田　　　武 ○

9  魚沼市土木課建設室　室長 星　　　政　晴 ○ 監査員

10  新潟県小出警察署　署長 岡　村　　　厚 ○ 佐　藤　康　裕

11  堀之内連合区長会長 滝　沢　　　治 ○ 監査員

12  小出四日町区連合自治会長 滝　沢　博　忠 ×

13  湯之谷地区自治会連絡協議会長 三　友　武　久 ○ 　

14  広神連合自治会長 加　藤　達　雄 ○

15  守門地区嘱託員会長 横　山　正　樹 ×

16  入広瀬区長会長 住　安　正　信 ○

17  長岡技術科学大学名誉教授 松　本　昌　二 ○ 副会長

18

 国土交通省北陸信越運輸局交通政策部

 交通企画課　課長

高　橋　智　彦 ×

19

 国土交通省北陸信越運輸局新潟運輸支局

 首席運輸企画専門官

小　松　美保子 ○ 　

20

 新潟県魚沼地域振興局企画振興部

 地域振興課　課長

安　中　憲　一 ○

21  新潟県立小出高等学校　校長 勝　山　宏　子 ×

22  新潟県立堀之内高等学校　校長 野　本　茂　男 ×

23  魚沼市湯之谷地区老人クラブ連合会　会長 佐　藤　喜　郎 ○

24  魚沼市地域自立支援協議会　会長 井　口　正　博 ○ 　

25

 日本労働組合総連合会新潟県連合会

 中越地域協議会　議長

矢　島　良　彦 ○ 山　本　和　也

26  魚沼市福祉課介護福祉室　室長 桑　原　弘　幸 ○

27  魚沼市企画政策課　課長 富　永　幸　敏 ○ 事務局長

28  魚沼市企画政策課　まちづくり室　室長 広　井　美智子 ○ 事務局

29

 魚沼市企画政策課　まちづくり室

 交通対策係　主任

松　井　　　崇 ○ 事務局

　（敬称略）
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